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      Annotation

    
        
          Данная работа посвящена изучению миграционного кризиса в Европе, и в особенности ФРГ, а также его влияния на социальную и политическую сферы жизни в Германии. Цель ВКР определяет такие задачи: 1.	Изучить понятие миграция и ее виды; 2.	Исследовать миграционную политику ФРГ до кризиса и  внесенные изменения во время кризиса; 3.	Выявить и проанализировать социально-политические последствия кризиса; 4.	Дать оценку предпринятым решениям и изменениям в период развития кризиса; 5.	Разработать возможные варианты решения для смягчения влияния потока беженцев. Методологическую основу исследования составили общенаучные методы анализа (наблюдение, описание, сравнение), синтеза, логический метод исследования.  Научная новизна работы состоит в том, что исследование данного кризиса спустя 5 лет позволяет проследить его влияние через определенный период времени после завершения основного этапа кризиса и оценить эффективность предпринятых решений. В результате был исследован миграционный кризис 2015 года в Германии и его влияние на социум, миграционное законодательство и внутреннюю политику. Помимо этого были предложены возможные варианты решения актуальных проблем.
        

        
          The given work is devoted to studying of the migration crisis in Europe, and especially the Federal Republic of Germany, as well as its impact on the social and political spheres of life in Germany. The purpose of the qualification work defines the following tasks: 1. To study the concept of "migration" and its types; 2. To investigate the migration policy of Germany before the crisis and the changes introduced during the crisis; 3. To identify and to analyze the socio-political consequences of the crisis; 4. To assess the decisions and changes taken during the development of the crisis; 5. To develop possible solutions to mitigate the impact of the refugee flow. The methodological basis of the research was formed by general scientific methods of analysis (observation, description, comparison), synthesis, and a logical method of research. The scientific novelty of the work lies in the fact that the research of this crisis after 5 years makes is possible to see an impact after the period of main stage of the crisis and to evaluate the effectiveness of the political decisions. As a result, the migration crisis of 2015 in Germany and its impact on society, migration legislation and domestic policy were investigated. In addition, possible options for solving urgent problems were proposed.
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